

Biologi UGM Dongkrak Penelitian di Kebun Biologi, Museum Biologi, dan Stasiun Penelitian Sawitsari

Saturday, 04 Februari 2012 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA-Fakultas Biologi UGM terus berupaya meningkatkan jumlah penelitian di beberapa lokasi penelitian yang selama ini dimiliki yaitu Kebun Biologi, Museum Biologi, serta Stasiun Penelitian Sawitsari. Salah satu upaya untuk menambah jumlah penelitian di lokasi-lokasi itu antara lain dilakukan melalui penelitian yang didanai dari hibah proyek Indonesia Managing Higher Education for Relevance and Efficiency (I-MHERE).


Menurut PIC program I-MHERE aktifitas 2.1.2 Fakultas Biologi UGM, Dr. Budi S. Daryono, M.Agr.Sc. sebelum dilakukan penelitian di lokasi tersebut di tahun 2010 dan 2011 telah dilakukan beberapa kegiatan pendahuluan mulai dari pelatihan staf/karyawan hingga melengkapi serta menyempurnakan fasilitas yang telah ada.

“Misalnya pelatihan staf di Museum Biologi, pengisian koleksi biji-bijian, koleksi tanaman serta pengecatan dan penyempurnaan fasilitas di Stasiun Penelitian Sawitsari,” papar Budi pada acara Sosialisasi Grant on Biodiversity to Improve Quality & the Use of Arboretum, Museum Biologi & Sawitsari Field Station, di R.Sidang Bawah Fakultas Biologi, Jumat (3/2). Acara dihadiri puluhan mahasiswa pascasarjana serta dosen di Fakultas Biologi.

Budi yang didampingi oleh koordinator PIC I-MHERE Fakultas Biologi Dr. Endang Semiarti, M.S., M.Sc. serta team leader aktifitas 2.1.4 Drs.Sutikno, S.U menjelaskan bahwa penelitian yang dikhususkan bagi mahasiswa S2 dan S3 Fakultas Biologi itu harus sejalan dengan tesis atau disertasi yang tengah disusun.

“Hasil akhirnya antara lain diharapkan ada tambahan koleksi baik di kebun Biologi, museum Biologi, atau Stasiun Penelitian Sawitsari,” imbuhnya.

Anggaran yang disediakan bagi enam pemenang proposal penelitian, kata Budi, masing-masing



maksimum sebesar Rp 20 juta. Untuk menyeleksi proposal-proposal yang masuk itu nantinya akan melibatkan tiga orang reviewer dari Fakultas Pertanian, Fakultas Kedokteran, dan Fakultas Kehutanan.

Sebelumnya, Dekan Fakultas Biologi Dr. Retno Peni Sancayaningsih, M.Sc. mengatakan bahwa tahun 2012 ini merupakan tahun terakhir program I-MHERE. Banyak program hingga penelitian yang telah berjalan serta memberikan manfaat bagi UGM maupun masyarakat. Ia berharap meskipun program I-MHERE nanti berakhir penelitian tetap ditingkatkan.

“Selain itu kita berharap nanti semua hasil riset mahasiswa pascasarjana Fakultas Biologi juga bisa dipublikasikan ke jurnal nasional maupun internasional,” tutur Peni (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Publikasi Ilmiah Tidak Hanya Untuk Kenaikan Pangkat](#)
- [Penelitian Jangan Hanya Jadi Laporan](#)
- [PRSV Masih Ancam Tanaman Pepaya](#)
- [Fakultas Biologi UGM dan Taman Pintar Yogyakarta Jajaki Kerja Sama Pengembangan Museum](#)
- [Fakultas Biologi Jajaki Kerjasama dengan Kassel University, Jerman](#)